

favorablement. Le procédé consiste à appliquer sur les glandes, de petites parcelles d'Iode, renfermées dans une couche de ouate où il se produit une évaporation rapide sous l'influence de la chaleur. L'Iode doit être étendu aussi uniformément que possible sur la moitié à un tiers, ou un quart de l'épaisseur de la ouate, qui doit être couverte avec des feuilles de gélatine, dont la circonférence adhère à la peau, et concentre les vapeurs d'Iode sur un point déterminé. On laisse l'appareil sur place pendant 24 ou 48 heures, et il se forme une phlyctène remplie d'une sérosité épaisse, purulente, ou sanguinolente. Le docteur Prieur dit qu'il a traité pendant 10 ans, par ce moyen, 120 patients qu'il a guéris. M. Ricord regrette qu'en parlant des glandes inguinales, l'auteur du mémoire n'ait pas spécifié qu'il a eu à traiter une inflammation des glandes, soit symptomatique du chancre infectant, ou simplement des bubons sympathiques du chancre mou, ou même des bubons virulents. Mais la région inguinale, comme la région cervicale, est le siège choisi pour les enflures scrofuleuses, et souvent un chancre ou une blennorrhagie sont seulement la cause du développement de ces glandes. M. Ricord a lui-même essayé la méthode de M. Prieur dans 8 cas d'adénite scrofuleuse bien marquée, et le résultat est venu confirmer le succès de ce traitement. — (*Medical and Surgical Reporter.*)

Nos remerciements à M. le Dr. Tassé, inspecteur des prisons, pour l'envoi du Rapport du Bureau des inspecteurs des asiles et prisons, pour l'année 1864.

L'auteur de la correspondance signée "Médicus" est prié de vouloir bien passer à nos bureaux. Nous ne publions aucune communication à moins d'avoir le nom de l'auteur.

Nos remerciements à Elwin M Snow, M. D. Officier de Santé à Providence R. I. pour l'envoi de trois documents relatifs au choléra.

#### AVIS.

Le plus haut prix sera donné pour les numéros 5, 9 et 10 de "LA LANCETTE CANADIENNE, Journal Médico-Chirurgical" de Montréal; Rédigé par G H Leprohon M. D. Ecuyer en 1847.

AUSSI. Les numéros 1, 4, 7, 8, 10, 14, 15 et 19 du "CANADA LANCET" de M. E. Bowman M. D. Montréal 1863 et 1864.

W MARSDEN, M. D.

Place D'Armes.

Québec: 19 Février 1866.

#### COLLÈGE MÉDICAL DE BERKSHIRE.

La 44<sup>me</sup> session annuelle des cours de Lectures de cette institution, commencera jeudi le 24 Juin 1866 et se continuera pendant dix-huit semaines.

FACULTÉ. H H Childs M. D., Président; Wm Warren Green M. D., Doyen; Henry H Childs M. D., Professeur de Théorie et de Pratique de Médecine; Corydon L Ford A M, M. D., Professeur d'anatomie et de Physiologie; Wm Warren Green M. D. Professeur de Chirurgie et de Clinique Chirurgicale; Alonzo B. Palmer A M, M. D., Professeur de Pathologie et de Pratique de Médecine; Wm C. Richards A M, M. D., Professeur de Chimie et d'Histoire Naturelle; Horatio B. Storer A M, M. D., Professeur d'Obstétrique et des maladies des femmes; A B Palmer A M, M. D., Professeur de Matière Médicale et de Thérapeutique; Horatio B. Storer A M, M. D., Professeur de Jurisprudence Médicale; Frank R Paddock M. D., Démonstrateur d'Anatomie et Prosecteur de Chirurgie.

Les officiers du collège ont tout récemment ajouté deux semaines au cours, ce qui le constitue de dix-huit semaines, et il commencera donéavant à la mi-Juin au lieu du premier Jeudi d'Avout comme d'habitude; donnant ainsi assez de temps pour un cours d'Eté complet sans entraver les cours d'Hiver et de Printemps des autres Ecoles.

Il est compris que le cours d'instruction dans chaque département est éminemment complet. Les cliniques Médicale et Chirurgicales ont lieu tous les Mercredi et Vendredi. Différents prix sont offerts dans chaque département.

Pour plus amples informations s'adresser à  
WM WARREN GREEN M. D., Doyen.  
Pittsfield Mass.

DISPENSARE DE L'HÔPITAL GÉNÉRAL DES DAMES GRISES. — Le nombre de prescriptions données depuis le 20 Janvier au 20 Février, s'élève à 767, réparties entre hommes, femmes et enfants. Médecins de service, M. le Docteur Desrosiers.

DISPENSARE DE MONTRÉAL. — Le nombre de prescriptions pour la même période de temps, est de 572, répartis entre hommes, femmes et enfants. Médecins de service, messieurs les docteurs Peltier et Campbell.

DISPENSARE DE LA PROVIDENCE. — Le nombre de prescriptions données depuis le 20 Janvier au 20 Février est de 1005, à 400 malades, et 42 visites ont été faites. Médecin de service, M. Le docteur Dagenais.